



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 11 de agosto 2022

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### Ministro Luis Lara: Resulta desconcertante que se apoye a la violencia y se legisle limitando la acción de la Policía Nacional y de las fuerzas del orden-El Universo

El ministro participó con el presidente Guillermo Lasso en ceremonia militar en honor al Primer Grito de Independencia y de ascenso y graduación de militares.

En el marco de su agenda por la conmemoración de los 213 años del Primer Grito de Independencia, el presidente Guillermo Lasso junto con el ministro de Defensa, Luis Lara, y otras autoridades de los poderes del Estado participaron en la ceremonia militar en honor a la fecha cívica y de ascenso de generales de Brigada a generales de División de tres uniformados: Nelson Proaño, Franklin Acosta y Jacinto Proaño, y de más de un centenar de uniformados que se graduaron en el evento.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Radio Centro](#), [El Comercio](#), [@ECUADORCHEQUEA](#)



### Luis Lara se refiere a los actos violentos del paro en ceremonia por el 10 de Agosto-El Comercio

En la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro, vía a la Mitad del Mundo, en Quito, se realizó la ceremonia militar para conmemorar el Primer Grito de Independencia.

Este evento castrense se realizó este miércoles 10 de agosto de 2022. Estuvo presente el presidente de la República, Guillermo Lasso, los comandantes de las Fuerzas Terrestre, Naval y Aérea. También estuvo el ministro de Defensa, Luis Lara y otras autoridades.

Durante este acto se dio el ascenso de tres oficiales del Ejército. Nelson Proaño, Franklin Acosta y Jacinto Proaño ascendieron de generales de Brigada a generales de División. [Ver más](#)



### Ecuador celebra el inicio del proceso independentista culminado hace 200 años-Swissinfo.ch

Ecuador conmemoró este miércoles un año más el día del primer grito de la independencia, un proceso que culminó hace 200 años en la Batalla de Pichincha, que selló la emancipación del país.

Más enfático fue el ministro de Defensa Nacional, Luis Lara, quien volvió a defender la actuación de las fuerzas del orden en las últimas protestas acontecidas en junio, que paralizaron el país durante 18 días y dejaron seis fallecidos, entre ellos cinco manifestantes, según las organizaciones de derechos humanos, además de un militar. [Ver más](#)



### Ministerio Defensa Ecuador

En la ESMIL - Escuela Superior Militar Eloy Alfaro se realiza la ceremonia militar al conmemorarse 213 años del Primer Grito de la Independencia, ascensos al grado de General de División de los señores:

Grab. Nelson Proaño Rodríguez, Jefe del CC.FF.AA.

Grab. Gustavo Acosta Yacelga, Comandante General de la Fuerza Terrestre.

Grab. Agustín Proaño Daza, Jefe del Estado Mayor Operacional del CC.FF.AA.

El Presidente Constitucional de la República del Ecuador Sr. Guillermo Lasso Mendoza, preside el evento con la participación del ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara Jaramillo, el Alto Mando Militar de Fuerzas Armadas del Ecuador, autoridades nacionales y otros invitados. [Ver más](#)

Notas referentes: [DefensaEc](#), [@DefensaEc](#)



### @ArriaranChile

En dependencias del Ministerio de [@DefensaEc](#), ayer mantuve un cordial encuentro con el Ministro Luis Lara, para seguir estrechando nuestros lazos de cooperación entre las FFAA de cl. y ec. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

Hoy conmemoramos 213 años del "#PrimerGritoDeIndependencia", fecha que marcó el inicio del proceso libertario en el territorio hoy ecuatoriano. [Ver más](#)



### Museos de la Defensa

[@MuseosDefensaEC](#) La #CasaDeLosTratados, en articulación con el Museo de Numismática del [@BancoCentral\\_Ec](#), realizó una conferencia sobre el #PrimerGritoDeIndependencia, en la U.E. "Remigio Crespo Toral" de la Parroquia la Asunción #Girón, a cargo de Gustavo Celleri, mediador del museo. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

En el #TemploDeLaPatria recibimos la visita del vacacional "Montessori", niños y niñas aprendieron sobre la lucha por la independencia en conmemoración del #10DeAgosto de 1809. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

En conmemoración al #PrimerGritoDeIndependencia, realizamos un recorrido teatralizado en la #CasaDeSucre, donde nuestros invitados revivieron la historia junto a Mariana Carcelén y Don Nicanor. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 11 de agosto 2022

## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Presidente Lasso participó del acto cívico por el 10 de Agosto-El Comercio

El presidente de la República, Guillermo Lasso, junto a autoridades nacionales y locales participó este miércoles 10 de agosto de 2022, de un acto civil por el Primer Grito de Independencia del país. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



### Gobierno respalda a las FF.AA. y recuerda protestas de junio durante homenaje por gesta libertaria del 10 de agosto-Vistazo

Ecuador conmemora este miércoles 213 años de libertad gracias al Primer Grito de la Independencia que se rememora con civismo, cada 10 de agosto, por marcar el inicio del proceso independentista.

Las autoridades rindieron homenaje a los próceres que el 10 de agosto de 1809 destituyeron a las autoridades españolas de Quito y conformaron una Junta Soberana de Gobierno. [Ver más](#)



### Lasso: "A muchos políticos les duele en sus bolsillos la droga incautada"-Primicias

En el marco de la conmemoración del Primer Grito de la Independencia, el presidente destacó el trabajo de los uniformados contra el narcotráfico. Ecuador conmemoró este miércoles un año más el día del Primer Grito de la Independencia, un proceso que culminó hace 200 años en la Batalla de Pichincha, que selló la emancipación del país. [Ver más](#)



### Militares rememoran en plaza Centenario el Primer Grito de Independencia-El Universo

Hoy se cumplen 213 años de aquella gesta histórica del 10 de agosto de 1809, la cual marcaría a Quito como la "luz de América". Frente al monumento a los Padres de la Patria del parque Centenario, ubicado en la avenida 9 de Octubre y Lorenzo de Garaicoa, el cuerpo militar del Batallón de Infantería Motorizado N.º 5 colocó dos morteros de 81 milímetros y dos ametralladoras como parte de los homenajes a la presente fecha.

Una cuadrilla de militares realizó el camino de honor a las autoridades, concejales y representantes de funciones del Estado que asistieron al acto. [Ver más](#)



### Secretario de EE.UU. envía mensaje por el Primer Grito Independencia de Ecuador-El Comercio

El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, envió este miércoles, 10 de agosto de 2022, un saludo al Ecuador por los 213 años de Independencia. [Ver más](#)



### Ecuador ve muchos beneficios al participar en ejercicio multinacional PANAMAX-Diálogos América

El Coronel del Ejército de Ecuador Rodrigo Peñaherrera está comisionado en el Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de su país, como oficial de Operaciones de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas. Esta fuerza fue creada a inicios de junio de 2022, para apoyar a la Policía Nacional a combatir el narcotráfico en la provincia de Esmeraldas, frontera con Colombia. El Cnel. Peñaherrera fue enviado a San Antonio, Texas, como el oficial de mayor rango de Ecuador para participar en el ejercicio multinacional anual PANAMAX. El Cnel. Peñaherrera hizo una pausa en sus funciones como jefe de Asuntos Civiles en el ejercicio, para conversar con Diálogo. [Ver más](#)



### Colombianos y Venezolanos normalizan la apertura de fronteras-El Comercio

En la frontera de Colombia con Venezuela se siente en el aire el entusiasmo por la anunciada reapertura de los pasos entre el departamento de Norte de Santander y el estado de venezolano de Táchira, que los habitantes de la zona ven como un nuevo comienzo de la relación bilateral. Este miércoles 10 de agosto de 2022 le contamos los avances y expectativas. [Ver más](#)



### Nuevos pedidos de juicio político contra Patricio Carrillo y Ximena Garzón al CAL-El Comercio

El Consejo de Administración de la Legislatura (CAL) conocerá nuevos pedidos de interpelación en contra de la exministra de Salud, Ximena Garzón, y del ministro del Interior, Patricio Carrillo, por supuesto incumplimiento de funciones.

El Consejo de Administración de la Legislatura (CAL) conocerá nuevos pedidos de interpelación en contra de la exministra de Salud, Ximena Garzón, y del ministro del Interior, Patricio Carrillo, por supuesto incumplimiento de funciones. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



### 2 policías detenidos en el marco de una investigación por posible narcotráfico-Ecuavisa

Una mujer, dos hombres y dos policías en servicio activo fueron detenidos durante un operativo simultáneo en Esmeraldas e Imbabura.

En la operación denominada "Cristal 15", el Departamento de Investigación de la Conducta Policial allanó nueve inmuebles en los que se decomisaron tres pistolas, un fusil, decenas de municiones de distintos calibres y nueve celulares.

Las autoridades indagan a estas cuatro personas por el supuesto tráfico ilícito de armas de fuego y posibles nexos con grupos criminales. [Ver más](#)

Notas referentes: [La República](#), [Primicias](#), [La Hora](#)



### Dos detenidos con armamento y explosivos en el norte de Guayaquil-El Comercio

Operativos de la Policía Nacional permitieron la captura de dos hombres, así como el decomiso de armas de fuego y material explosivo. Los detenidos al parecer se dedicaban al alquiler de las armas y hace parte de una organización delictiva.

El general Víctor Hugo Zárate, comandante de la Zona 8 de Policía, que comprende Guayaquil, Durán y Samborondón, explicó que las acciones se han focalizado en el Distrito Sur y Distrito Nueva Prosperina. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 11 de agosto 2022

<p><b>Jóvenes cumplen proyectos personales tras salir de prisión en Ecuador-El Comercio</b>          En el país hay 404 adolescentes que están privados de libertad por distintos delitos. Muchos de ellos no tienen familia, estudio u oportunidades para reinserirse en la sociedad cuando salen de los centros de menores infractores. Hay casos en que el Servicio de Rehabilitación (SNAI) tiene problemas para desarrollar programas que permitan a los chicos continuar con sus estudios fuera de los centros. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Delincuentes alquilan armas y luego las desechan, la nueva modalidad detectada por Policía Nacional-El Universo</b>          En la avenida Modesto Luque, en el norte de Guayaquil, la Policía detectó un vehículo Aveo en cuyo interior estaban cinco ocupantes con un arma de fuego Smith &amp; Wesson. Luego de una intervención, policial, se logró su aprehensión y además se detectó que las placas estaban suplantadas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>8.840 uniformados y 782 patrulleros, entre contingente policial que se dispondrá en el feriado en Guayaquil, Durán y Samborondón-El Universo</b>          La Policía Nacional desplegará 8.840 servidores para salvaguardar el control de seguridad de Guayaquil, Durán y Samborondón durante los días de asueto por el feriado del 10 de agosto. Los uniformados contarán con 782 patrulleros, 970 motocicletas, 103 bicicletas, dos drones, una embarcación acuática, seis unidades móviles de atención ciudadana, un helicóptero y una ambulancia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>          Con la colocación de la ofrenda floral en el parque de la independencia de #Quito, las @FFAAECUADOR rinden homenaje al conmemorar 213 años del Primer Grito de Independencia; en este acto solemne participaron las principales autoridades civiles y militares #Ecuador ec. <a href="#">Ver más</a>          Notas referentes: <a href="#">@notimundoeec</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>          Desde diferentes rincones del #Ecuador la #ArmadaEcuatoriana conmemora 213 años del Primer Grito de Independencia, un homenaje a nuestros próceres del 10 de agosto. #YosoyNaval <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fuerzas Armadas del Ecuador</b>          #Esmeraldas   Las Fuerzas Armadas del Ecuador, en coordinación con Fiscalía General del Estado Ecuador y Policía Nacional del Ecuador, realizaron el allanamiento de 01 vivienda en la #Guacharaca y 03 viviendas en #RiverasDelRio, dando como resultado:          05 detenidos          01 fusil multical AM15, 01 carabina Ruger          02 revolver, 02 pistola, 11 cartuchos 5.56mm          prendas policiales. Las evidencias y los ciudadanos fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes.          #FFAAContigo ec <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MinInteriorEc</b>          Bajo la convicción de luchar contra la delincuencia, @PoliciaEcuador desarticuló una organización, en #Esmeraldas, dedicada al narcotráfico. Hay 5 detenidos, 2 son policías. La lucha contra el crimen es firme y la decisión de depurar la institución de malos elementos es aún más. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>          #jacksonville   Durante la ejecución del ejercicio multinacional PANAMAX 2022, personal de la #ArmadaEcuatoriana realizó ceremonia conmemorativa por el 10 de Agosto de 1809. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>          #Manabi   La #ArmadaEcuatoriana imparte capacitación a miembros del sector pesquero artesanal, sobre la importancia y el uso del GPS promoviendo la seguridad a la navegación. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>          #Galápagos   El Servicio Integrado de Seguridad ECU 911 impone condecoración al pabellón del Escuadrón Aeronaval Insular, por su loable labor en salvaguarda de la vida humana, a través de los transportes sanitarios aéreos que se realizan en la Región Insular. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>          Las @FFAAECUADOR realizan operaciones militares en el cantón #Zaruma, sector #CerroAzul el siguiente material explosivo:          •24 tacos de explosivo          •23 cápsulas detonantes armadas con mecha lenta          •Materiales utilizados para minería. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 11 de agosto 2022

## COYUNTURA

### Nueva fecha para analizar apelación del hábeas corpus de Glas-El Comercio

El Tribunal de la Corte Provincial de Pichincha, conformado por los jueces Eduardo Andrade, Santiago Galarza y Raúl Mariño, fija fecha y hora para resolver el pedido de apelación a la negativa del habeas corpus del exvicepresidente Jorge Glas.

Esa diligencia está prevista que se realice el próximo 17 de agosto, a las 09:00, en las instalaciones de la Corte de Pichincha, en el norte de Quito. [Ver más](#)



### Audio filtrado pone en duda la no injerencia entre poderes del Estado-El Comercio

La conversación, en un audio filtrado, sobre el rechazo del Gobierno al designado superintendente de Bancos, desató críticas hacia el Gobierno y el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) y al aspirante a la Superintendencia. Analistas observan que el hecho abona a la injerencia entre poderes del Estado. [Ver más](#)



### Diálogo entre Gobierno e indígenas sobre control de precios tambalea-Primicias

La Conferencia Episcopal Ecuatoriana, que lidera los diálogos, ha dicho que la mesa de control de precios "se reabrirá cuando haya nuevos elementos a ser considerados". A pesar de tener algunos consensos, el diálogo entre el Gobierno y la Confederación de Nacionalidades Indígenas de Ecuador (Conaie) aún tienen puntos críticos que entranpan el diálogo de la mesa sobre el control de precios. [Ver más](#)



### Presidente Lasso anunció que elabora el veto al proyecto de Ley de Comunicación-El Comercio

El presidente de la República, Guillermo Lasso, anunció que iniciará la elaboración de un veto a las reformas a la Ley de Comunicación. Estas fueron impulsadas por representantes del correísmo y aprobadas por la Asamblea.

El pronunciamiento se dio durante el discurso del Mandatario en la Plaza de la Independencia. Aquí se llevó a cabo el acto conmemorativo por los 213 años del Primer Grito de Independencia, que se dio el 10 de agosto de 1809. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### Dislate legal-Wellington Toapanta-La Hora

La mayoría de la Asamblea Nacional se esfuerza por adoptar resoluciones que trizan el ordenamiento legal y constitucional, porque mantienen el legado de sus arrogantes predecesores de Alianza PAIS (hoy Revolución Ciudadana) que gobernaron diez años. [Ver más](#)



### La tiranía electoral-Wellington Toapanta-La Hora

El sufragio dejó de ser lo que debía: la máxima expresión de la voluntad popular para satisfacer sus necesidades. En febrero de 2023, cerca de 100.000 candidatos se postularán en las elecciones seccionales, en medio de la manipulación de los organismos que rigen el proceso, métodos de asignación de escaños y distribución jurisdiccional amaños, propaganda, desinformación y marketing político, y el uso de dinero público que apuntan a la atomización del electorado. [Ver más](#)

La Hora

### Aires Electorales-Rosalía Arteaga Serrano-La Hora

Nos aproximamos a la elección de autoridades locales. Ellas revisten una enorme importancia, porque buena parte de los asuntos diarios de la ciudadanía se resuelven a ese nivel. [Ver más](#)



### El 10 de Agosto, una fecha que permite nuestra revisión-El Comercio

La palabra revisión suele ser mal interpretada en los estudios históricos, sobre todo por aquellos que prefieren que los relatos se mantengan inamovibles. Pero la historia, aunque sea sobre un pasado, no es inmutable. Siempre aparecen documentos que eran desconocidos y que ayudan a ver las costuras de los grandes acontecimientos. [Ver más](#)

EL COMERCIO

### Acerca de aquellos-Fabián Corral-El Universo

El 10 de agosto ya no se celebra ni se siente de verdad. Es, apenas, ocasión para algún estrépito político. Es feriado que se traslada para satisfacción de una clase media sin identidad ni compromiso. Es día de pocas banderas que se izan por costumbre o quizá por temor. Es un día más en el tráfigo de una sociedad despistada. Un día más que no convoca, ni entusiasma. Un día más en que la mayoría no sabe ni qué se conmemora. Y desde el poder, es un día de discursos vacuos y de ritos insustanciales. [Ver más](#)



### Vivir en la oscuridad

El periodismo es la antorcha que brinda algo de luz en medio de la sombra, esa que ciertas autoridades intentaron, intentan e intentarán apagar con denuncias y con otras formas de amedrentar.

La sombra se está convirtiendo en parte del paisaje. Salen a la luz contratos y relaciones laborales con el sector público del círculo cercano a la alcaldesa y nadie dice nada. Que una empresa de dudosa reputación obtuviera jugosos contratos con la Prefectura en la administración de los dos funcionarios que precedieron a la actual prefecta, pasa desapercibido. [Ver más](#)

expreso



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 11 de agosto 2022

<p><b>El indigenismo, otro camuflaje del crimen transnacional-La República</b>          En varios escritos anteriores ya expliqué que el indigenismo no es más que un recalentado del discurso marxista. Pero que no enfrenta a pobres contra ricos, sino a blancos contra indígenas.          Si bien, el indigenismo es un discurso lleno de sofismas y falacias, su verdadero peligro radica en los crímenes que en su nombre se comenten. Veamos.          En Bolivia, poniendo como pretexto a las «naciones originarias», Filemón Escobar, Felipe Quispe, Álvaro García Linera y Evo Morales incendiaron el país desde mediados de los 90. Pero fue este último el elegido por el castrochavismo como delfín de su proyecto dictatorial. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El sainete de la comisión palurda-Roberto Aguilar-Expreso</b>          Se volvieron virales las imágenes del ministro del Interior, Patricio Carrillo, haciendo caras y gestos mientras la correista Paola Cabezas hablaba, sentada a su izquierda, con la soltura de lengua y la absoluta despreocupación por la verdad que caracteriza a los de su bancada. Caras y gestos burlescos, jocosos, divertidos, mientras la otra lo acusa de asesino y de fascista sin aportar una evidencia sola, más aún, contradiciéndolas todas. Tiene buen sentido del humor y un gran talento democrático este caballero al que pretenden destituir los partidos antidemocráticos y malhumorados de la Asamblea Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Ceremonia de Colocación de Ofrenda Floral. 213 años del Primer Grito de la Independencia. Ministerio de Defensa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Ceremonia militar en conmemoración del Primer Grito de la Independencia SEGCOM 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a> <a href="#">YouTube</a></p>	
<p>El proyecto de Ley Orgánica que regula el Uso Legítimo de la Fuerza Asamblea Nacional 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>No se logra un acuerdo en la mesa de control de precios Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Conformarán veeduría para recuperar fondos del Ispol Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>CNE presentó cruzada "En democracia, Ecuador juega limpio" Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Ceremonia militar en conmemoración del primer grito de la independencia, en la intervención del señor presidente de la república, recalca el agradecimiento a FF. AA por su trabajo y apoyo en la seguridad del estado. Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a> Nota referente Ecuavisa</p>	
<p>Exembajador: EE.UU. no dejará de ser un importante socio de Ecuador Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>La Asamblea Nacional se suma a la conmemoración del Primer Grito de Independencia Asamblea Nacional 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 11 de agosto 2022

<p>Caso Danubio: Comisión de Fiscalización de la Asamblea investiga un posible conflicto de intereses Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Agencia de Regulación suspenden las actividades de dos pozos de agua en Machala Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>No se instaló mesa de diálogo entre el Ejecutivo y Legislativo Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Commemoración Primer Grito de Independencia TC 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Desarticularon una banda integrada por dos policías en servicio activo Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Se desarrolló la ceremonia por el Primer Grito de Independencia. Mención Ministro de Defensa Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Deuda que mantiene la petrolera Perenco con el SRI llegaría a los 50 millones Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Alquiler de armas a sicarios, militares ejecutan operativos de control de armas y aseguran que incautan tres armas de fuego diariamente – Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>COE Nacional autorizó la venta libre de las pruebas para COVID-19 desde el lunes 15 de agosto Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Autoridades del IESS comparecen en la Comisión de Salud de la Asamblea Nacional Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Autoridades llamaron a combatir contra el narcotráfico y el crimen organizado Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Continúan los actos conmemorativos por el Primer Grito de Independencia Teleamazonas 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Funcionarios SNAI amenaza de bomba Ecuavisa 10-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	